## Aclaran conceptos sobre el nombre de la Farola del Morro de La Habana

En relación con la iniciativa de poner el nombre de Carlos J. Finlay a la farola de El Morro de La Habana, el doctor Alvarez Fundora, presidente de la Asociación Nacional "Batista es la Paz", ha hecho declaraciones respondiendo al doctor Frank Finlay —hijo del sabio cubano— y al periodista César García Pons.

"No hemos sabido —dice Alvarez Fundora— que el hijo del doctor Finlay haya protestado de que un teatro de La Habana (y no de los más elegantes y distinguidos) lleve el nombre de su progenitor y sin embargo se opone a denominar con tan glorioso nombre la farola de El Morro".

Terminan las declaraciones aceptando que la farola siga llamándose "O'Donnell", según ha dado a conocer el Jefe del Estado.



